

EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-324

AMBATO, JUEVES, 29 DIC. 2022



Niños, jóvenes y adultos muy pronto estrenarán el Parque de Atocha



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

#ElInformativoAmbateño

1. Portada
2. Niños, jóvenes y adultos muy pronto estrenarán el Parque de Atocha
3. Más de 3.000 m² recibieron mantenimiento vial en la Gran Ciudad
4. Inversión de 40.000 dólares en implementación de sistema de vigilancia
5. LIII Salón Nacional de Pintura
6. Descuentos hasta del 10% por el pago de impuestos a tiempo
7. Luces de colores permanentes en los puentes de La Gran Ciudad
8. Avanza la ejecución de agua potable y alcantarillado en Martínez
9. La Emapa atendió 25 emergencias durante el feriado de Navidad



- Obras

Niños, jóvenes y adultos muy pronto estrenarán el Parque de Atocha

Municipalidad con más obras para los ambateños.

Canchas deportivas, ágora cultural, áreas de descanso, juegos infantiles con estructuras metálicas interactivas e inclusivas, locales comerciales, equipos biosaludables, baterías sanitarias, caminerías, áreas verdes, parqueadero, ciclo vía y mucho más, son parte de los atractivos con los que cuenta el renovado Parque Infantil de Atocha.

Alrededor del parque se han asfaltado las vías circundantes, y hoy se asfalta la calle Los Carrizos - vía a Martínez, además, se está trabajando en las caminerías, la culminación del ágora y la pintura de las canchas de uso múltiple, en donde primero se pone el hormigón con maquinaria, luego se aplica un sellador y por último la pintura industrial para que dure mucho tiempo, explicó Klever Padrón, director de Obras Públicas.

La administración 2019-2023 ejecuta obras que no afectan al medio ambiente ni a la seguridad de los ambateños.

EM/EM

Más de 3.000 m² recibieron mantenimiento vial en la Gran Ciudad



* Obras

Garantizamos la comodidad y seguridad de conductores y peatones en el cantón.

La Dirección de Obras Públicas a través de la Unidad de Mantenimiento Vial, trabaja de forma permanente en los diferentes sectores del cantón.

Actualmente se realiza el adoquinado en la calle Himno Nacional entre Heroína y A La Costa en Atocha Ficoa, también se está conformando la pista de bicicross en el aeropuerto sector Izamba, y se ha realizado el bacheo asfáltico en Santa Rosa sector Nuevos Horizontes, mencionó Javier Acurio, jefe de Mantenimiento Vial.

Además, se realiza la limpieza de vegetación en aceras y bordillos en diferentes calles, como: Lavayen, Febres Cordero, Gregorio Escobedo, entre otras.

Durante diciembre se ha realizado el mantenimiento vial de 3255 m², 21.110 m² de limpieza de vías y resaltes con maquinaria municipal, 1.149 m² de bacheo asfáltico y el recapeo por contrato ha llegado a 20.000 m² en el mes, agregó.

JC / EM



Inversión de 40.000 dólares en implementación de sistema de vigilancia



* Atención Ciudadana

Ochenta cámaras y 3 puntos de auxilio en los mercados de la Gran Ciudad.

El GAD Municipalidad de Ambato, confirma el compromiso con la ciudadanía al trabajar en mitigar, prevenir y controlar la inseguridad en espacios públicos.

Por lo que se instaló un sistema de videovigilancia con 80 cámaras y 3 puntos de auxilio al interior de los mercados Modelo, Central y Artesanal, los mismos que están integrados al ECU 911 y que durante el mes de noviembre de 2021 ha dado resultados positivos.

La detención de seis personas en delito flagrante, tres detenidas por hurto y la desarticulación de una banda delictiva.

Este tipo de acciones por parte de la municipalidad, se lleva a cabo con el fin de precautelar la seguridad de la ciudadanía ambateña.

AE / EM



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

'LIII' *Salón*
NACIONAL DE PINTURA
'LUIS A. MARTÍNEZ'



Revisa las bases en
www.ambato.gob.ec



AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

Descuentos hasta del 10% por el pago de impuestos a tiempo



* Recaudación * Atención Ciudadana

Del 1 al 30 de junio de 2023 aprovecha los beneficios.

El GAD Municipalidad de Ambato, con el fin de incentivar a la ciudadanía a cumplir con el pago a tiempo de impuestos y según el artículo 512 del Código Orgánico de Organización Territorial (COOTAD) establece la tabla de descuentos.

Los ciudadanos que hagan el pago del 1 al 15 de enero tendrán un descuento del 10%; del 16 al 31 de enero obtendrán un descuento del 9%; del 1 al 15 de febrero el 8%; del 16 al 28 de febrero el 7%; del 1 al 15 de marzo el 6%; del 16 al 31 de marzo el 5%; del 1 al 15 de abril el 4%; del 16 al 30 de abril el 3%; del 1 al 15 de mayo el 3%; del 16 al 31 de mayo el 2%; del 1 al 15 de junio el 2% y del 16 al 30 de junio el 1%.

Realiza a tiempo el pago de impuestos y recibe el descuento correspondiente, según la fecha establecida en el cronograma.

AE / AE



* Obras

Luces de colores permanentes en los puentes de La Gran Ciudad

A mayor iluminación, mayor seguridad en el cantón.

Los puentes Juan León Mera y Luis A. Martínez están iluminados con luces RGB que van cambiando de colores a través de una computadora que está instalada en el Mercado Colón para el puente Juan León Mera y, desde el parqueadero de la calle Cuenca se controlará el puente Luis A. Martínez.

La ciudadanía disfruta de diversas coreografías de luces, brindando un espectáculo visual a propios y extraños. La administración municipal invirtió 190.00 dólares en el mejoramiento de los puentes, la obra contempló la instalación de 10.000 luminarias, las cuales tendrán una vida útil de aproximadamente 10 años.

Las luminarias en los puentes permanecerán encendidas de forma permanente y no solo por las temporadas festivas, mejorando así la percepción de seguridad en los sectores.

JC / EM



Avanza la ejecución de agua potable y alcantarillado en Martínez



* Servicios Básicos

La administración invierte más de 127 mil dólares en obras básicas para el sector norte

Con trabajos de excavación de zanja y colocación de tubería, la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa) construye el proyecto 'Alcantarillado y agua potable sectores: Pisque La Unión, Base Norte, Centro, Santa Fe y Macasto de la parroquia Atahualpa', que se ejecuta con una inversión de 127.642 dólares, beneficiando a más de 60 familias del norte.

Edison Rodríguez, fiscalizador del proyecto, explicó que la obra tiene un avance del 35 por ciento y actualmente se trabaja en el tercer tramo del sector Pisque la Unión, donde se espera con beneplácito la culminación de estos servicios que serán de gran ayuda para la ciudadanía.

cb / EM





La Emapa atendió 25 emergencias durante el feriado de Navidad



* Servicios Básicos

En el feriado de Fin de Año se atenderán reparaciones de tuberías y limpiezas de sumideros

La Emapa atendió 25 emergencias durante el feriado de Navidad en lo que se refiere a taponamientos, inspecciones, reparación de tuberías y limpieza de sumideros en diversos sectores de la ciudad.

Los trabajos de limpieza se cumplirán toda esta semana en las calles y avenidas: García Moreno y Lalama, Murcia y Quis Quis, Julio Jaramillo y Bolivariana, Tarqui y Boyacá, Antonio Clavijo y Sevilla, Bolívar y Abdón Calderón, Alberto Valencia y Carlos Cando, alrededores Colegio La Salle, alrededores Colegio Mario Cobo Barona entre otros.

Xavier Espinoza gerente, informó que maquinaria pesada (hidrosuccionador) y personal de cuadrilla se mantuvieron activos a fin de solventar las emergencias, igual operativo se efectuará en el feriado de Fin de Año. “El trabajo permanente es nuestra responsabilidad para garantizar el bienestar de la ciudadanía”.

cb / EM